



Der Referent für Umweltschutz

Florian Kubsch, Frankenstr. 4, 86343 Königsbrunn

An

- Herrn 1. Bürgermeister Ludwig Fröhlich
- die Mitglieder des Rats der Stadt Königsbrunn

Königsbrunn, 19. November 2013

### **Antrag der SPD-Stadtratsfraktion**

Die SPD-Fraktion stellt folgenden

#### **Antrag:**

1. Nach Fertigstellung des Bürger-Aktiv-Parcours (BAP) stellt die Stadt Königsbrunn eine regelmäßige Unterweisung an den Geräten für Nutzerinnen und Nutzer durch Fachpersonal sicher.
2. Weiterhin sind gut lesbare und verständliche Benutzungshinweise an den Geräten selbst anzubringen.
3. Sinnvolle Kooperationen mit Krankenkassen, Sozialträgern u.ä. sind anzustreben.
4. Im Haushalt 2014 ist vorsichtshalber ein geringfügiger Kostenansatz zu berücksichtigen.

#### **Begründung:**

Der BAP ist eine Maßnahme, die Beweglichkeit und Gesundheit der Königsbrunner Bevölkerung fördern soll und nach unserer Überzeugung auch wird. Im Zusammenhang mit der Benutzung von Fitnessgeräten kommt es jedoch durch Anwendungsfehler immer wieder zu Verletzungen bzw. Fehlentwicklungen. Mit einer regelmäßigen Einweisung durch Fachpersonal vor Ort kann diesem Umstand begegnet werden. Da die Stadt selbst keine entsprechend ausgebildeten Fachleute beschäftigt sind Kooperationen mit Krankenkassen, Fitnessstudios, Sportvereinen u.ä. anzustreben. Um allen Einkommensschichten die Teilnahme zu ermöglichen, ist darauf zu achten, dass für Nutzerinnen und Nutzer keine oder nur sehr geringe Kosten entstehen.

Mit freundlichen Grüßen

Florian Kubsch  
Stadtrat und Referent für Umweltschutz

Wolfgang Peitzsch  
Fraktionsvorsitzender